

POLITIQUE

A CHANCES ÉGALES

Devant le scepticism nourri par des années de laisser-faire et de laisser-aller, le ministre de l'Égalité des chances, Blaise Louembe, prévient dans un entretien à L'Union : "Les adeptes du favoritisme, du clientélisme et des privilèges indus auront bien des surprises !"

Page 2

SPORTS

CAN-2017 : LES 23 PANTHÈRES

Têtes d'affiche (Aubameyang, Lemina), cadres habituels (Ovono Ebang, Ecuélé Manga, Poko) mais aussi petits nouveaux (Obambou, Bouanga, Ondo Biyoghe) figurent sur la liste des 23 Panthères retenues pour disputer la Can (14 janvier-5 février) dans notre pays.

Page 12

Photo : Ollomo



Photo : Aristide Mousavou

n° 12308 - Mercredi 28 Décembre 2016

41e année - 24 Pages - 400 Fcfa

Magnolia
Café, Restaurant et Pizzeria
Ouvert
Tél: 01 74 27 20 ou 02 52 62 64
Situé à Oloumi dans la Galerie XANADOU (avant Uncle Sam)

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

40 ANS A LA UNE

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

ECONOMIE

LOGEMENT : UN AUDIT EN COURS



Le vice-Premier ministre en charge de l'Habitat et du Logement social, Bruno Ben Moubamba, vient d'annoncer la commission d'un audit. Objectif : déterminer les responsabilités dans l'échec de la construction des 5 000 logements par an promis en

2009 par le chef de l'Etat.

Page 4

SOCIÉTÉ

AVERDA AU PIED DE LA MONTAGNE



Les employés d'Averda, en arrêt de travail pendant quelques jours, s'attendent de nouveau au ramassage des ordures ménagères. Mais

il faudra un peu de temps pour en venir à bout, tant elles se sont amoncelées un peu partout à travers Libreville et ses environs.

Page 6

FAIT DIVERS

SOUS L'EMPRISE DE L'IBOGA



En fait de troubles mentaux, c'est sous l'effet de l'iboga que Claude Chérifa Akoghe, la jeune femme passée sous les roues d'un grumier à Meyang, près de Ntoum ("L'Union" d'hier), aurait perdu le contrôle. Le tradithérapeute qui le lui a fait absorber a été arrêté.

Page 9

POLITIQUE

Conseil des ministres à 10h00

POLITIQUE

Etienne Massard nommé ministre des Affaires présidentielles et de la Défense nationale

SOCIÉTÉ

Drôles de pères Noël !

Page 7

Occupants illégaux des logements sociaux d'Angondjé

CHASSÉS MANU MILITARI !



Dépêché sur place dès les premières heures de la matinée, un important détachement de la police a fait partir hier, parfois sans ménagement, les familles qui se sont installées sans titre dans les logements sociaux d'Angondjé. Il est vrai que la menace de leur expulsion s'était précisée après l'expiration du triple sursis dont elles avaient bénéficié. Le désarroi chez elles n'en était pas moins profond, beaucoup ne sachant où aller.

Page 6

Pour moi quoi...

Vous vous rappelez, le Vieux disait, "je préfère l'injustice au désordre". Une phrase qui a fait beaucoup polémique en son temps. Chacun l'ayant interprétée selon ses convictions religieuses, sociales ou politiques.

Seulement, avec le temps, avec tout ce qu'on vit et subit dans ce pays, on est franchement tenté de lui donner raison. On l'a vu, laisser le désordre prospérer, c'est créer le désordre. Alors... Hier, après avoir longtemps tergiversé, les pouvoirs publics ont pris leurs responsabilités en délogeant les illégaux des maisons pourtant attribuées à d'autres compatriotes. Comme dit le droit, force reste à la loi. Cela ne pouvait durer indéfiniment. Beaucoup pensaient dur comme fer que jamais le gouvernement prendrait le risque de passer la vitesse supérieure. C'est-à-

dire de rétablir l'ordre et la légitimité. Tout simplement parce que ce genre d'agissements est entré dans nos mœurs. Il suffit d'être costaud, fou et téméraire, d'avoir surtout un bon parapluie, on peut narguer l'Etat qui, pourtant est au-dessus du citoyen. On a laissé faire et voilà le muscle prendre de l'ascendance sur la raison.

En tout cas, ce qui s'est passé, hier, à Angondjé, doit servir de leçon à ceux qui rêvaient de suivre ce mauvais exemple à la prochaine occasion. Comme on dit chez nous au quartier, le pays est quand même dirigé. Si on qualifie l'opération comme une injustice, alors, que dire des ayants droit qu'on prive de leurs biens ? Si pour certains cette opération de déguerpissement est assimilée à de l'injustice, eh bien, dans le cas présent nous la préférons quoi...

... Makaya

Photo : F.A.

Photo : A.J.T

Photo : E-MM

Photo : Bandoma